

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Pantau Peresmian Bedah Rumah Tidak Layak Huni di Kota Tangerang Selatan Berjalan Lancar

Suhendi - [TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID](http://TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 12, 2024 - 10:24



TANGSEL - Dinas Perumahan Rakyat Pemukiman dan Pertanahan Kota Tangerang Selatan meresmikan program Bedah Rumah Tidak Layak Huni di Kelurahan Jombang, Kecamatan Ciputat. Acara peresmian yang berlangsung pada Kamis, 11 Juli 2024, bertempat di Jl. Sumatra Gg. Bakri RT 01/07.

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk Walikota Tangerang Selatan, Drs. H. Benyamin Davnie. Hadir pula Camat Ciputat H. Mamat, SE, Kepala Dinas Perumahan dan Pemukiman Kota Tangsel Aries Kurniawan, serta anggota DPRD Kota Tangsel Linda Evianti.

Acara ini juga dihadiri oleh beberapa lurah dari wilayah sekitar, yaitu Iwan Sutisna, S.IP (Lurah Jombang), Nursaobah (Lurah Serua Indah), dan Dini Nurlianti, S.Sos (Lurah Cipayung). Hadir pula tokoh masyarakat Rusli, tokoh agama H. Amin, serta Aipda Pawit M dari Bhabinkamtibmas Kelurahan Jombang. Ketua Karang Taruna Ciputat, Dimas Wiwoko, SH, Ketua RT/RW 07, dan Ibu-ibu PKK Kelurahan Jombang turut memeriahkan acara ini.

Program bedah rumah ini berhasil merenovasi sebanyak 12 rumah yang sebelumnya tidak layak huni. Dengan adanya program ini, diharapkan masyarakat Kelurahan Jombang dapat memiliki tempat tinggal yang lebih layak dan nyaman.

Walikota Tangsel, Drs. H. Benyamin Davnie, dalam sambutannya mengungkapkan rasa syukur dan apresiasinya kepada semua pihak yang telah mendukung terlaksananya program ini. "Program bedah rumah ini merupakan upaya nyata pemerintah dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat, khususnya di Kelurahan Jombang. Saya berharap, program ini dapat memberikan manfaat yang besar dan menjadi inspirasi bagi daerah lain," ujarnya.

Dengan selesainya peresmian ini, diharapkan kondisi perumahan di wilayah Tangerang Selatan semakin baik dan memberikan dampak positif bagi kesejahteraan masyarakat. (Hendi)